



小栗山の小千谷闘牛場で開催される牛の角突きで、毎回実況アナウンサーを務める監物伸行さん(74、中山)がこのほど、内放送を担当、闘牛一頭一頭の特徴を把握、「牛が戦いに熱中すると目が真赤になる」「牛にとりつては雨が降ったり、肌寒いほうが多い」と観客に分かりやすく解説。また、東山小学校の学校牛・初代牛太郎が戦いを途中放棄する

新潟県観光功労者として県観光協会長表彰を受けた。

四十周年近くに渡って場所を務め、牛の角突きを担当する監物伸行さん(74、中山)がこのほど、内放送を担当、闘牛一頭一頭の特徴を把握、「牛が戦いに熱中すると目が真赤になる」「牛にとりつては雨が降ったり、肌寒いほうが多い」と観客に分かりやすく解説。また、東山小学校の学校牛・初代牛太郎が戦いを途中放棄する

から表彰状が伝達された。

が伸び伸びと育つて欲しい」ことを願っている、「木のこんに一番多かった城内の桐生澄江さんと恭一君(2)親子に記念品がプレゼントされた。桐生さんは「子供、親両方にとて楽しい。今年度も利用在」と語っていた。

昨年度の利用が少なくなっている」とそれをそれぞれ挨拶。参加者の一人は「今や東山の広告塔的存在」だと言っていた。来どおりに変更する。鈴木康幸東山小学校校長は「東山でも自然体験が少なくなっている」とそれを助している。申し込みは第四土曜日、第一・第三

第四土曜日、第一・第三

監物さん

県観光協会長 誉 彰

闘牛解説名調子40年



おぢや保育園が優秀賞

第22回建築新潟県賞

平成二十五年度第二十二回建築作品・新潟県賞

(一社・新潟県建築士事務所協会主催)がこのほど発表され、平成の学校法人・舟陵学園小千谷認定こども園おぢや保育園

(株)高田建築設計事務所、

大学教授や建築関係者など六人の審査員によって

品がエントリー。審査は

去る一月十六日から、新潟大学副学長、新潟工科

大學生教授や建築関係者など六人の審査員によつて

実施。書類審査、各審査員の評価後、その内容

の議論が重ねられた。審査終盤には、宮内中学校

(株)長建設計事務所)と

同園が最優秀候補に挙がつており、「二者の建築は

判断が困難なほど秀逸」

として、慎重な議論が行なわれた。

長岡市)が、第二席の優秀賞に選ばれた。

県内から数多い建築作

品がエントリー。審査は

去る一月十六日から、新

潟大学副学長、新潟工科

大學生教授や建築関係者など六人の審査員によつて

実施。書類審査、各審査員の評価後、その内容

の議論が重ねられた。審

査終盤には、宮内中学校

(株)長建設計事務所)と

同園が最優秀候補に挙がつており、「二者の建築は

判断が困難なほど秀逸」

として、慎重な議論が行

なわれた。

表された。

ら、下草刈りや苗の植え替えなどを実行した。既に高さ1mに育つていて五年もの二十本がある敷地に、今までボットで育てていた三年もの苗三十本を植え、合計五十

成果約三十曲を熱唱。共

と友情出演「ユーミンダソスクラブ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ

くショウ」が、踊りで花を添えた。幕間アトラクションでは、よきこい踊りグループの「舞ふぶ



東北電ミニバ

レックス準Vで県

第二十七回東北電力旗

争奪新潟県ミニバスケツ

トボール選抜優勝大会長岡地区予選会が、六月二

十八日から七月六日にかけて長岡市内で開催され

女子の部で小千谷レック

スが準優勝した。今月二

十、二十一日に上越市で開かれる県大会へ出場す

る。

男子の部ではスパー

谷山紘喜小千谷観光協会長

から表彰状が伝達された。

七月場所の六日、小千

谷山紘喜小千谷観光協会長

から表彰状が伝達された。

七月場所の六日、小千